

## ABSTRAK

**NURFAUZI, FAUZIAH. 2019.** *Peningkatan Keterampilan Menulis Puisi Melalui Penerapan Media Audiovisual pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 18 Makassar*, Skripsi, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Muhammad Akhir dan Iskandar.

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini, meliputi (1) bagaimanakah perencanaan pembelajaran keterampilan menulis puisi berdasarkan pengalaman melalui media audiovisual pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 18 Makassar ?, (2) bagaimanakah proses pembelajaran keterampilan menulis puisi berdasarkan pengalaman melalui media audiovisual pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 18 Makassar?, (3) bagaimanakah hasil pembelajaran keterampilan menulis puisi berdasarkan pengalaman melalui media audiovisual pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 18 Makassar.

Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui perencanaan pembelajaran keterampilan menulis puisi berdasarkan pengalaman melalui media audiovisual pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 18 Makassar, (2) untuk mengetahui proses pembelajaran keterampilan menulis puisi berdasarkan pengalaman melalui media audiovisual pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 18 Makassar, (3) untuk mengetahui hasil pembelajaran keterampilan menulis puisi berdasarkan pengalaman melalui media audiovisual pada Siswa Kelas XI SMA Negeri 18 Makassar.

Penelitian ini menggunakan desain penelitian tindakan kelas. Subjek penelitiannya adalah keterampilan menulis puisi berdasarkan pengalaman. Adapun sumber data dari penelitian ini adalah siswa kelas XI SMA Negeri 18 Makassar yang terdiri atas 36 siswa. Penelitian ini dilaksanakan dua siklus, yaitu siklus I dan siklus II. Tiap siklus terdiri atas perencanaan, tindakan, observasi, dan refleksi. Siklus I yang dilaksanakan belum mencapai hasil yang diharapkan, sehingga dilakukan perbaikan pada siklus II. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan hasil belajar menulis puisi berdasarkan pengalaman melalui media audiovisual pada siswa kelas XI SMA Negeri 18 Makassar mengalami peningkatan.

**Kata kunci: Keterampilan Menulis, Puisi, Pengalaman, Media Audiovisual.**